

Mahathir Mohamad Positif Covid-19 dan Dirawat di Rumah Sakit

KUALA LUMPUR(1M) - Mantan perdana menteri Malaysia Mahathir Mohamad (97 tahun) terkonfirmasi positif Covid-19, Rabu (31/8). Ia kini dirawat di rumah sakit untuk observasi keseluruhan kesehatannya.

"Tun Dr Mahathir bin Mohamad dinyatakan positif Covid-19 pagi ini," kata pernyataan kantornya, Rabu (31/8).

Pernyataan tersebut menambahkan bahwa Mahathir telah dirawat di Institut Jantung Nasional untuk observasi selama beberapa hari ke depan seperti yang disarankan oleh tim medis. Tidak ada rincian lebih lanjut yang dirilis mengenai kondisi Mahathir hingga berita ini dirilis Reuters.

Mahathir yang berkuasa di Malaysia selama dua dekade lebih masih aktif sebagai anggota parlemen. Pada awal tahun ini, ia sempat masuk rumah sakit untuk perawatan setelah menjalani prosedur medis elektif jantung pada 8 Januari lalu.

Mahathir adalah salah satu tokoh politik paling dominan di Malaysia. Dia menjabat dua kali sebagai perdana menteri selama total 24 tahun. Mahathir adalah pemimpin Malaysia dari 1981 hingga 2003. Dia kemudian kembali berkuasa pada 2018 pada usia 92 tahun dan memimpin koalisi reformis setelah skandal korupsi besar-besaran 1MDB. Akan tetapi pemerintahan itu runtuh pada 2020 karena pertikaian. ● gul

PM Irak Ancam Mengundurkan Diri Jika Kekerasan Terus Berlanjut

KAIRO(1M) - Perdana Menteri Irak Mustafa al-Kadhimi mengatakan pada Selasa (30/8), akan mengosongkan jabatannya jika situasi politik yang rumit di negara itu berlanjut. Sehari sebelumnya, dia telah menangguhkan sesi kabinet sampai pemberitahuan lebih lanjut setelah pengunjuk rasa masuk ke area pemerintah.

Al-Kadhimi telah memperingatkan kerusuhan yang terus berlanjut di negara itu akan membuatnya berhenti dari pekerjaannya. Tindakannya ini dilakukan sebagai langkah pertanggungjawaban yang diambilnya kepada warga Irak.

"Saya peringatan, mulai sekarang, jika (pengunjuk rasa) ingin terus membakar kecauan, konflik, perselisihan, dan tidak mendengarkan suara akal, saya akan mengambil langkah moral dan patriotik saya dengan mengumumkan pengosongan pekerjaan posisi (perdana menteri) pada waktu yang tepat, menurut Pasal 81 konstitusi Irak, dan meminta pertanggungjawaban mereka di hadapan rakyat Irak, dan di hadapan sejarah," ujarnya.

Kadhimi terpilih untuk posisi perdana menteri pada Mei 2020. Terpilihnya usai pengunduran diri pendahulunya Adel Abdul Mahdi.

Kerusuhan bermula saat ulama Syiah Moqtada al-Sadr mengumumkan akan men-

gundurkan diri dari dunia politik. Keputusan ini didorong oleh kegagalan para pemimpin dan partai Syiah lainnya untuk mereformasi sistem pemerintahan negara itu. Dia menjadi pemenang utama dalam pemilihan Oktober 2021 tetapi gagal dalam upaya untuk membentuk pemerintahan dengan partai-partai Arab Muslim Sunni dan Kurdi.

Sadr kemudian menyerukan untuk menghentikan demonstrasi dan kekerasan terjadi di Baghdad tengah pada Selasa. Permintaan ini cukup meredakan konfrontasi yang menyebabkan kekerasan paling mematikan di ibukota Irak dalam beberapa tahun.

Presiden Irak Barham Saleh menyambut baik penghentian awal kekerasan di Irak.

"Posisi Yang Mulia Moqtada al-Sadr untuk mengakhiri kekerasan bertanggung jawab, berani dan untuk melindungi bangsa," katanya.

Hanya saja Saleh memperingatkan, bahwa krisis politik belum berakhir dan menyerukan pemilihan awal sebagai jalan keluar potensial dari kebuntuan.

"Situasi saat ini tidak dapat diterima dan tidak dapat berlanjut. Inilah mengapa penyelenggaraan pemilu baru yang lebih awal sesuai dengan pemahaman nasional merupakan jalan keluar dari krisis yang menyekatkan di negara ini," kata Saleh dikutip dari ABC. ● ans

Wanita Saudi Divonis 45 Tahun Penjara Gara-gara Posting Media Sosial

RIYADH(1M) - Pengadilan Arab Saudi menjatuhkan hukuman 45 tahun penjara kepada seorang wanita karena posting media sosial, kata sebuah kelompok hak asasi. Vonis ini merupakan contoh terbaru dari tindakan keras Arab Saudi terhadap aktivis wanita, menyusul kunjungan Presiden Amerika Serikat (AS) ke Kerajaan itu.

Nourah binti Saeed al-Qahtani dihukum oleh Pengadilan Kriminal Khusus Saudi atas tuduhan "menggunakan internet untuk merobek tatanan sosial (Saudi)" dan "melanggar ketertiban umum dengan menggunakan media sosial", demikian disampaikan kelompok hak asasi yang berbasis di Washington, DAWN, dalam sebuah pernyataan, mengutip dokumen pengadilan.

Kantor media pemerintah Saudi tidak menanggapi permintaan komentar. DAWN mengatakan sedikit yang diketahui tentang Qahtani atau apa yang dikatakan posting media sosialnya, dan bahwa pihaknya terus menyelidiki kasusnya, demikian dilaporkan Reuters.

Vonis terhadap Qahtani datang beberapa minggu setelah Salma al-Shehab, ibu dua anak dan kandidat doktor di Universitas Leeds di Inggris, dijatuhi hukuman 35 tahun penjara karena mengikuti dan me-retweet para pembangkang dan aktivis di Twitter.

Kasus-kasus ini muncul setelah Presiden AS Joe Biden dalam kunjungannya ke Arab

Saudi pada Juli mengangkat masalah hak asasi manusia, isu sensitif dalam hubungan antara Washington dan sekutu tradisionalnya Riyadh.

Pekan lalu Washington mengatakan bahwa hukuman Shehab telah menimbulkan "keprihatinan signifikan" terhadap Arab Saudi atas hukuman Shehab.

Kasus Qahtani dan Shehab menggarisbawahi tindakan keras terhadap perbedaan pendapat yang didorong oleh Pangeran Mohammed bin Salman, penguasa de facto Saudi, bahkan ketika ia telah memperjuangkan reformasi seperti mengizinkan perempuan untuk mengemudi dan mendorong proyek untuk menciptakan lapangan kerja. Pejabat Saudi mengatakan kerajaan tidak memiliki tahanan politik.

"Kami memiliki tahanan di Arab Saudi yang telah melakukan kejahatan dan diadili oleh pengadilan kami dan dinyatakan bersalah," kata Menteri Negara Luar Negeri, Adel al-Jubeir, kepada Reuters bulan lalu.

"Gagasan bahwa mereka akan digambarkan sebagai tahanan politik adalah konyol," tambahnya.

Ketegangan atas catatan hak asasi manusia Arab Saudi yang kaya minyak telah merenggangkan hubungannya dengan Amerika Serikat, termasuk atas hak-hak perempuan dan pembunuhan jurnalis Jamal Khashoggi pada 2018 di konsulat Saudi di Istanbul. ● gul

Kantor Polisi Madagaskar Diserbu Massa, 19 Orang Tewas dan 21 Terluka

ANTANANARIVO(1M) - Polisi Madagaskar mengatakan, 19 orang tewas ketika petugas melepaskan tembakan ke arah massa yang menyerbu ke kantor polisi untuk membalas dendam terhadap sekelompok tersangka. Peristiwa ini juga melukai 21 orang lainnya.

Penembakan terjadi di Kota Ikongo sekitar 330 kilometer sebelah selatan ibu kota Antananarivo. Dalam pernyataannya pada Selasa (30/8) polisi mengatakan pasukan keamanan telah dikirim ke daerah itu untuk mengembalikan ketertiban.

Penembakan terjadi ketika massa mencoba membobol

masuk kantor polisi yang menahan empat orang yang terduga penculik seorang anak albino dan membunuh ibunya. Anak itu belum ditemukan.

Di sejumlah negara Afrika, terkadang ada orang-orang yang menculik anak albino untuk digunakan dalam proses ritual. Akan tetapi belum terdapat informasi mengenai motif dari penculikan tersebut.

Dalam pernyataannya polisi mengatakan situasi di Ikongo sekarang sudah tenang. Keluarga korban tewas dalam penembakan ini mendapat tawaran kompensasi finansial dari pasukan keamanan. ● tom



IDN/ANTARA

KRI BIMA SUCI BERTOLAK MENUJU SYDNEY

Komandan KRI Bima Suci-945 Letkol Laut (P) Muhammad Sati Lubis (tengah) berfoto bersama Warga Negara Indonesia (WNI) yang tinggal di Townsville, Australia di atas geladak KRI Bima Suci-945 di Port Of Townsville, Australia, Rabu (31/8). KRI Bima Suci-945 bertolak menuju Sydney, Australia dengan menempuh perjalanan selama delapan hari.

PBB Cari Bantuan 160 Juta Dolar AS untuk Pakistan

Dana ini untuk membantu jutaan orang yang terkena dampak banjir dan digunakan untuk makanan, air, sanitasi, kesehatan dan lainnya

ISLAMABAD(1M)

Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) dan Pakistan mengeluarkan seruan bersama untuk banyak pihak bisa menyumbang sebesar 160 juta dolar AS dalam bentuk dana darurat.

Dana ini untuk membantu jutaan orang yang terkena dampak banjir yang telah menewaskan lebih dari 1.150 orang sejak pertengahan Juni.

Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres mengatakan pada Selasa (30/8), seruan PBB untuk 160 juta dolar AS akan menyediakan makanan, air, sanitasi, kesehatan dan bentuk bantuan lain untuk sekitar 5,2 juta orang.

"Skala kebutuhan meningkat seperti air banjir. Ini membutuhkan perhatian kolektif dan prioritas dunia," katanya.

Guterres menyatakan, banjir Pakistan yang disebabkan oleh hujan monsun merupakan sinyal bagi dunia

untuk meningkatkan tindakan melawan perubahan iklim.

"Mari berhenti berjalan dalam tradisi menuju kehancuran planet kita oleh perubahan iklim," katanya dalam pesan video pada upacara peluncuran permohonan pendanaan di Islamabad.

Perdana Menteri Pakistan Shahbaz Sharif mengatakan, banjir menghancurkan panen. Pemerintahnya sedang mempertimbangkan untuk mengimpor gandum agar menghindari kekurangan makanan.

Menurut Sharif, Pakistan sedang menyaksikan banjir terburuk dalam sejarahnya. Dia menjelaskan, setiap penundaan yang tidak disengaja oleh masyarakat internasional dalam membantu para korban akan menghancurkan rakyat.

Sharif berjanji dana dari masyarakat internasional akan digunakan secara transparan. Dia akan memastikan semua

bantuan mencapai mereka yang membutuhkan.

"Ini adalah komitmen saya," ujarnya menegaskan negaranya menghadapi momen terberat dalam sejarahnya.

Lebih dari 33 juta orang atau satu dari tujuh warga Pakistan telah terkena dampak bencana banjir. Lebih dari sejuta rumah telah rusak atau hancur dalam dua setengah bulan terakhir, menggusur jutaan orang. Sekitar setengah juta dari mereka yang terlantar tinggal di kamp-kamp yang terorganisir, sementara yang lain harus mencari tempat berlindung sendiri.

Menurut perkiraan awal pemerintah, kehancuran tersebut menyebabkan kerusakan ekonomi sebesar 10 miliar dolar AS.

"Ini adalah perkiraan awal yang kemungkinan akan jauh lebih besar," kata Menteri Perencanaan Ahsan Iqbal merujuk pada lebih dari 160 jembatan dan lebih dari 3.400 kilometer jalan rusak.

Meskipun hujan telah berhenti tiga hari yang lalu, sebagian besar negara itu tetap berada di bawah air, dan sungai-sungai utama, Indus dan

Swat, masih meluap. Otoritas Penanggulangan Bencana Nasional pada Selasa, memperingatkan layanan darurat untuk waspada maksimal. Lembaga ini mengatakan, air banjir selama 24 jam ke depan dapat menyebabkan kerusakan lebih lanjut.

Ahli meteorologi telah memperingatkan lebih banyak hujan dalam beberapa minggu mendatang. Menurut Menteri Luar Negeri Pakistan Bilawal Bhutto-Zardari, curah hujan selama waktu itu rata-rata tiga kali lipat, hingga enam kali lebih tinggi di beberapa daerah.

"Situasinya kemungkinan akan memburuk lebih jauh karena hujan lebat terus berlanjut di daerah-daerah yang sudah dibanjiri oleh badai dan banjir lebih dari dua bulan. Bagi kami, ini tidak kurang dari keadaan darurat nasional," ujarnya.

Bhutto-Zardari mendesak masyarakat internasional untuk memberikan dengan murah hati pada permintaan dana PBB. "Sejak pertengahan Juni, kenyataannya, Pakistan telah berjuang melawan salah satu siklus paling parah, anomali cuaca monsun yang sangat deras," katanya pada Selasa

(31/8).

Sehari sebelumnya, dewan eksekutif Dana Moneter Internasional (IMF) menyetujui pelepasan 1,17 miliar dolar AS yang sangat ditunggu-tunggu untuk Pakistan. Dana tersebut merupakan bagian dari bailout enam miliar dolar AS yang disepakati pada 2019.

Pakistan telah mengambil risiko gagal bayar karena cadangannya menyusut dan inflasi melonjak, dan untuk mendapatkan bailout IMF, pemerintah harus menyetujui langkah-langkah penghematan. Namun, bencana banjir menambah beban baru bagi pemerintah yang kekurangan uang.

Peristiwa bencana luar biasa ini juga menunjukkan negara-negara miskin sering membayar harga untuk perubahan iklim yang sebagian besar disebabkan oleh negara-negara yang lebih maju. Sejak 1959, Pakistan hanya bertanggung jawab atas 0,4 persen emisi bersejarah dunia yang dipersalahkan sebagai penyebab perubahan iklim. Sedangkan Amerika Serikat bertanggung jawab atas 21,5 persen, Cina 16,5 persen, dan Uni Eropa 15 persen. ● tom

Perekonomian Palestina Hadapi Tantangan Besar

WASHINGTON(1M) - Dana Moneter Internasional (IMF) pada Selasa (30/8) memprediksi pertumbuhan ekonomi Palestina akan turun menjadi 4 persen pada 2022. IMF mengatakan, perekonomian Palestina akan menghadapi tantangan besar karena gejolak politik dan inflasi.

Delegasi IMF telah melakukan kunjungan ke wilayah Palestina selama 12 hari. Pertumbuhan ekonomi lokal Palestina pada 2021 sebesar 7,1 persen. IMF memproyeksikan pertumbuhan ekonomi pada 2022 turun menjadi 4 persen. Perkiraan menurunnya pertumbuhan ekonomi ini didorong oleh konsumsi dan investasi yang lebih rendah. Selain itu, pendapatan riil juga rendah karena kenaikan harga, berlanjutan kelemahan fiskal dan meningkatnya ketidakpastian terkait dengan invasi Rusia ke Ukraina.

Menurut IMF, ekonomi Palestina menghadapi tantangan besar. Dalam jangka menengah, prospeknya dipengaruhi oleh keadaan keuangan publik, gejolak politik, serta keamanan dan sosial yang signifikan. Termasuk kenaikan tingkat inflasi, serta pembatasan pengeluaran dan pendapatan. Menurut IMF, sebagian besar tantangan keuangan publik yang dihadapi bersifat struktural.

"Tantangan fiskal sebagian besar bersifat struktural, Otoritas Palestina menghadapi tagihan upah sektor publik yang tinggi dan menghabiskan sebagian besar anggarannya di Gaza dan Yerusalem Timur,

tetapi hampir tidak ada pendapatan di daerah-daerah ini atau di daerah Tepi Barat yang di bawah kendali Israel atau dikenal sebagai Area C," ujar pernyataan IMF, dilansir Middle East Monitor, Rabu (31/8).

Selain itu, IMF mencatat bahwa Palestina harus membuat reformasi ambisius selama beberapa tahun. IMF juga menyerukan kerja sama yang erat antara Otoritas Palestina, pemerintah Israel, dan donor. "Otoritas Palestina perlu menerapkan reformasi pengeluaran yang berpusat pada tagihan upah, pinjaman bersih, dan reformasi sektor kesehatan, termasuk memperluas basis pajaknya, dan melakukan reformasi struktural untuk meningkatkan lingkungan bisnis," kata IMF.

IMF mengatakan, Israel dan Otoritas Palestina perlu menyelesaikan masalah fiskal untuk meningkatkan pendapatan Palestina. Israel juga harus memberikan keleluasaan kepada Palestina terkait pergerakan barang dan orang, termasuk investasi untuk melepaskan potensi pertumbuhan ekonomi.

Meskipun dalam lingkungan yang sulit, pihak berwenang Palestina telah menahan defisit fiskal. Defisit fiskal Palestina menurun menjadi 5,2 persen dari PDB pada 2021 dan 0,4 persen dari PDB pada paruh pertama 2022. IMF memprediksi defisit akan meningkat di tahun-tahun mendatang, terutama paruh kedua tahun ini yaitu mencapai 3,5 persen dari PDB pada akhir 2022. ● gul

Albania Tangkap Buronan Turki Penipu Kripto

TIRANA(1M) - Kepolisian Albania menangkap buronan Turki yang merupakan pendiri alat tukar kripto Thodex. Ia juga diingking Interpol atas penipuan kripto dan menjadi buronan sejak tahun lalu.

Media Albania dan Turki mengidentifikasinya sebagai Faruk Fatih Ozer. Kementerian Dalam Negeri Turki mengatakan pihak berwenang telah memproses ekstradisinya.

Polisi hanya menyebut inisial F.O dan mengatakan pria berusia 28 tahun itu ditangkap di area resort Himare bersama dua orang warga Albania yang membantunya. Kode operasi penangkapannya "Brain."

"Setelah mencari di beberapa daerah di negeri ini, berdasarkan informasi yang diterima rute operasi tentang lokasi orang yang sangat diinginkan pihak keadilan Turki,

Operasi 'Brain' terorganisir dan berakhir," kata polisi dalam pernyataannya, Selasa (30/8).

"Sebagai bagian dari operasi ini, warga Turki F.O, 28 tahun, ditangkap dan ditahan," katanya.

Dalam pernyataan polisi mengatakan mereka menyita laptop, telepon genggam, dan kartu bank. Thodex menanganikan perdagangan kripto senilai miliaran dolar AS setiap harinya ketika pihak berwenang Turki menggerebek tahun lalu dan menangkap enam tersangka. Termasuk petinggi perusahaan dan saudara dan saudari Ozer yang kini sudah dipenjara.

Atas permintaan Turki, Interpol mengeluarkan notifikasi pencanaan yang disebut red notice bagi Ozer yang dikabarkan melarikan diri ke Albania sebelum masalah di perusahaannya

muncul ketika perusahaan itu menutup situs mereka.

Sebelumnya pengacara Thodex Sevgi Erarslan mengatakan kerusakan dalam pertukaran disebabkan serangan peretas dan tingginya volatilitas sejumlah mata uang kripto. Ia mengatakan dugaan penipuan tidak realistis.

Erarslan juga mengatakan perusahaan itu mengganti kerugian lebih dari 800 orang yang kehilangan uangnya dalam kerusakan pertukaran. Pihak berwenang Turki melarang aset kripto digunakan untuk pembayaran.

Sementara sejumlah alat tukar kripto lainnya di Turki sedang diselidiki atas dugaan penipuan. Terdapat ledakan penggunaan mata uang digital di Turki selama melonjaknya inflasi dan melemahnya mata uang lira. ● ans



XINHUA

KONFERENSI MEDIA BARU TIONGGOK 2022

Suasana pembuka Konferensi Media Baru Tiongkok 2022 di Changsha, Provinsi Hunan, Tiongkok, Selasa (30/8). Konferensi Media Baru Tiongkok 2022, yang diselenggarakan oleh Asosiasi Wartawan Seluruh Tiongkok dan departemen publisitas Partai Komunis Tiongkok Komite Provinsi Hunan China (CPC), dimulai Selasa di Changsha.

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan Tindakan Korporasi (Corporate Action) yang sedang dijalankan oleh PT Woka International, melalui pengumuman ini Kami menginformasikan bahwa seluruh hak tagih atas kewajiban Debitur/Konsumen akan dialihkan dari PT Woka International kepada PT Gentamulia Infra. Oleh sebab itu pertanggal 31 Juli 2022 segala tagihan dari masing-masing Debitur akan menjadi hak dari PT Gentamulia Infra. Maka, mohon agar segala bentuk kewajiban berdasarkan dokumen legalitas yang ada wajib dibayarkan langsung kepada PT Gentamulia Infra.

Bank : BCA
Cabang : KCU Wahid Hasyim
No. Rekening : 029-3121337
Atas Nama : PT Gentamulia Infra

Untuk korespondensi dan permintaan informasi lebih lanjut harap ditujukan kepada:
PT WOKA INTERNATIONAL
Jl. Teuku Cik Ditiro No.38, RT.10/RW.5, Menteng, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Iukota Jakarta 10310, Indonesia
Telepon: (021) 3157501